

Hobbyrunde feierte Saisonabschluss

Dieter Weinbrenner hatte eingeladen, und alle kamen. 15 engagierte Hobbyspieler unseres Clubs hatten zum Saisonabschluss 2019 in unserer Clubgastronomie regen Meinungsaustausch bei Kaffee, Kuchen und belegten Brötchen. Alle waren sich einig: Die Hobbyrunde ist ein wesentlicher Bestandteil unseres Clubs und trägt dazu bei, den Kontakt zu den Nachbarvereinen zu pflegen und zu intensivieren. Der besondere Dank des Vereins gilt Dieter Weinbrenner, der diese Tennisgruppe in den zurückliegenden Jahren mit großem Engagement begleitet hat und dies auch weiterhin tun möchte.

